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   恒例の新年会 
平成 19 年 1 月 13 日（土）、今年最初の 1 月例会を終えて午後

5 時 30 分から楽しい新年会が『あじたろう』で開かれました。 
 出席者は志村さん、浜谷さんの名誉会員 2 名と会員 21 名の計

23 名でした。 
 渡辺代表幹事の挨拶のあと、志村さん、浜谷さんから近況報告

を兼ねてご挨拶いただき、志村さんの音頭で乾杯し、賑やかな懇

談に入りました。 
 飲み放題の宴会で、メートルが上がると共にビデオ談義も熱を帯び、2 時間はあっという間に過ぎてしまい

ました。最後に菅原幹事の一本締めでお開きとなり、お互いの今年の健闘を願いつつ親睦を深めた一宵でした。 

 渡辺代表幹事   志村名誉会員   浜谷名誉会員      志村さんの音頭で乾杯！      浜谷さんの挨拶 
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私
に
と
っ
て
今
年
は
ハ
イ
ビ
ジ
ョ
ン
元
年
に
な
り
そ
う
だ
。
15
年
も
愛
用
し
た
旧

式
テ
レ
ビ
は
昨
年
完
全
に
ダ
ウ
ン
し
、
そ
こ
で
泣
く
泣
く
ハ
イ
ビ
ジ
ョ
ン
テ
レ
ビ
を
買

う
ハ
メ
と
な
っ
た
が
、
こ
の
高
画
質
は
予
想
以
上
の
魅
力
で
あ
る
。
オ
ー
バ
ー
に
言
え

ば
4
：
3
の
従
来
の
画
面
に
戻
れ
な
い
贅
沢
病
を
恐
れ
る
ほ
ど
で
あ
る
。
時
を
同
じ

く
し
て
8
年
も
使
い
慣
れ
た
DV
カ
メ
ラ
も
修
理
で
は
直
ら
な
い
状
態
に
陥
り
、
結
局

は
下
取
り
に
出
し
て
小
型
低
廉
な
ハ
イ
ビ
ジ
ョ
ン
カ
メ
ラ
に
換
え
る
こ
と
と
し
た
。
こ

の
年
末
・
年
始
は
テ
レ
ビ
を
見
な
が
ら
ノ
ー
ト
パ
ソ
コ
ン
で
ハ
イ
ビ
ジ
ョ
ン
入
門
に
取

組
む
丁
度
よ
い
機
会
と
な
っ
た
。
し
か
し
、
撮
影
や
作
品
の
中
心
は
従
来
の
4
：
3
で

あ
る
こ
と
に
変
わ
り
は
な
い
と
考
え
て
い
る
。
半
歩
先
の
技
術
を
習
得
し
つ
つ
、
見
て

く
れ
る
人
の
環
境
に
合
わ
せ
て
ビ
デ
オ
ラ
イ
フ
を
楽
し
み
た
い
と
思
っ
て
い
る
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私
が
初
め
て
ハ
イ
ビ
ジ
ョ
ン
ビ
デ
オ
カ
メ
ラ
を
手
に
し
た
の
は
ソ
ニ
ー
の
H
D
R

-

F
X
1
で
あ
る
。
そ
の
重
量
は
バ
ッ
テ
リ
ー
共
で
2.5
キ
ロ
近
く
、
そ
れ
に
4
キ
ロ

近
い
三
脚
と
デ
ジ
カ
メ
の
1
キ
ロ
を
持
っ
て
上
高
地
を
10
Km
程
歩
い
た
時
は
重
く
て

閉
口
し
た
。 

 

最
近
ソ
ニ
ー
の
HC
3
を
求
め
た
が
、
軽
く
、
手
中
に
納
ま
り
使
い
や
す
い
。
HC
3

で
最
初
に
銀
座
の
夜
景
を
撮
影
し
て
ク
リ
ア
に
写
っ
て
い
た
の
に
は
驚
き
で
あ
る
。 

 

こ
の
と
こ
ろ
D
V
D
・
ハ
ー
ド
デ
ィ
ス
ク
カ
メ
ラ
ま
で
出
て
、
と
て
も
追
い
つ
い

て
行
け
な
い
。
H
D
は
パ
ソ
コ
ン
へ
の
取
り
込
み
が
早
く
便
利
の
様
だ
が
、
夢
を
捨

て
て
現
実
に
戻
り
、
今
手
持
ち
の
カ
メ
ラ
で
映
像
を
残
す
だ
け
で
あ
る
。 

 



   1 月定例会報告 

2007 年 1 月 13 日（土）午後 1 時 30 分～5 時 
会場：立川・NHK 会議室 出席者 21 名 

 新年会の関係で、第二土曜日の今日、例会を持ちま

した。山下さんはご都合で欠席されたので会員のみの

例会となり、山口幹事が司会を務めました。 
1. クラブの運営について協議 
 渡辺代表幹事から次の行事について説明と提案があ

り、了承されました。 
1）第 2 回クラブ内ビデオコンテスト 

  昨年度に引続き第 2 回目を 2 月の定例会で行いま

す。実施要領は昨年と同じで、会員相互に投票して 3
名の優秀作品を選考します。 

 2）クラブ創立 10 周年記念行事 
  来年の平成 20 年 5 月に創立 10 周年を迎えるので、

記念行事を行いたいとの幹事会の提案が賛成され、

その内容について意見交換がされました。 
2. 放映ビデオの上映と検証 
 肥田さんが録画された 11 月の 3 回分 9 本と、渡辺

（實）・石原さんが録画された 12 月の 4 回分 11 本を上

映し、検証しました。残念ながら会員の放映はありま

せんでした。 
3. 交流クラブからの寄贈作品鑑賞 

 NHK しずおかアマビクラブ

コンテスト・最優秀賞「化石ひと

筋 20 年」（竹島 猛さん）と、NHK

金沢クラブ部内コンテスト・最優

秀賞「節分お茶会」（小林 恵子さ

ん）を鑑賞させて頂きました。 
 

4. 自主作品の発表と会員の合評 
加藤須満子さん「俊明 アメリカ大陸横断」12 分 50 秒 

昨年 8 月に長男がボストン→アー

バインまでアメリカ大陸を横断し

た時に送られてきたメールと静止

画を利用して作りました。 
古谷 毅さん 「秩父夜祭」 6 分 11 秒 

有名な秩父夜祭を見に行きました。

観光バス 300 台が集まり、大変な

人出でビデオも おちおち撮れな

い状態でした。冬の夜空に上がる花火は豪華でした。 
岩沢 初男さん 「ミルダケヨ」 6 分 06 秒 

10 年前に撮影した作品で、ノレン

画の着物がだんだん消えていく仕

掛けを作るのに大変苦労しました。 
山口 弘二さん 「伏見桃山いろは館」 8 分 00 秒 

伏見桃山にある旅館「いろは館」

を京都弁で紹介します。圧巻は歴

代天皇御陵の御朱印です。 
石原 恙逸さん 「光陰矢の如し」 6 分 00 秒 

 
ダイジェスト版 自分史です。 
 

渡辺 實さん 「実演講習会の記録」 33 分 
講習の全記録で、山下さんの教え

のポイントを網羅しています。頭

の 5 分間だけ上映しますが、希望

者には DVD に焼いて頒布します。 
5. 交流クラブの会報類を回覧 
 札幌支部報 11 月、12 月号、しずおか SAVCS 通信

10・11 月合併号、金沢 Vcc 通信 12 月、正月号、全国

アマビ事務局通信 No.29、30 号を回覧しました。 

（編集後記） 
 一ヶ月遅れの“新年のご挨拶”です。今年も楽し

くビデオの交流をお願いいたします。 
 1年がかりで会員の総力を挙げて創立 10周年を祝
う準備を進めましょう！ 

本文の文責・レイアウト等：渡辺（實） 
      画像処理・印刷：菅原 
 

      3 月は 定時総会です ！ 
  日時：3 月 3 日（土）午後 1 時 30 分～ 
 今年度の活動を総括し、来年度の方針を協議する

総会です。全員の出席を要請します。 
 とくに今回は 1 年後の創立 10 周年記念行事や定

例会の曜日変更などが予定されていますので、活発

なご討議をお願いします。 
 なお、第 2 回クラブ内ビデオコンテストの入賞者

表彰を行います。 


